


[Registrate](#) | [Boletines Anteriores](#) |

Cisco Networking Academy México
CISCO NETWORKING ACADEMY MÉXICO

Editorial

E-Newsletter

Avisos

Nuestra Comunidad

¿Sabías que...?

Iniciativa de Género

Calendario de Actividades

Alianzas

Soporte CATC

Cisco Networking Academy Program

E - NEWSLETTER


EDITORIAL

Enseñanza de calidad

Debido a la necesidad de aumentar el proceso real de prácticas con equipo de punta en el área de Telecomunicaciones, nuestra casa de estudios fue aceptada a principios del año 2001 como una academia local. De inmediato buscamos la certificación de tres instructores como apoyo al programa.

A mediados del año 2001 comenzó el proceso de certificación de alumnos en el programa Cisco Certified Network Associates para alumnos de la Licenciatura en Sistemas computacionales el cual fue aceptado en su totalidad por los alumnos de esta carrera. A partir de ese entonces comenzó un gran proceso de enseñanza de calidad que los alumnos reciben como parte de su programa de estudio a nivel Universitario. Conforme pasa el tiempo, más alumnos han sido integrados al programa.

En Abril del 2002 abrimos exitosamente el primer semestre de la academia de Cisco para alumnos de posgrado en el área de tecnologías con una afluencia de 106 alumnos registrados en 4 clases conformadas. Actualmente se está impartiendo el semestre dos para alumnos de licenciatura y posgrado en las áreas de sistemas, redes y telecomunicaciones.

Hemos unido el esfuerzo de la habilitación de laboratorios y la capacitación de alumnos con el apoyo de nuestras autoridades, principalmente por nuestro señor rector el Lic. y

Más información...

Academias en México
Bolsa de Trabajo para:
Alumnos
Empresas



P. Vicente Climent López quien hace mucho énfasis en la enseñanza de calidad a través de recursos tecnológicos. Cabe señalar que todos los que conformamos al Centro de Estudios estamos conscientes y satisfechos de la tecnología que un proveedor como Cisco ofrece y de todo el respaldo en calidad y confiabilidad que ofrece. Día a día nos enfrentamos ante retos de integración de servicios, establecimiento de nuevos y mejores enlaces, aseguramiento de la calidad en aplicaciones y servicios, lo cual solo se logra con equipo confiable, con un respaldo a nivel mundial y con características tecnológicas de vanguardia.

Nuestra institución ofrece gracias al programa NetAcad el conocimiento que todo egresado de nuestra casa de estudios requiere ante los retos de las empresas y estamos seguros de ofrecer la enseñanza de calidad que el mercado necesita de nuestros egresados.

Me es muy interesante hacer el énfasis de que todas las instituciones que realicen la certificación a alumnos coincidamos en que nos generara un alto reconocimiento por la utilización del programa, por lo cual es muy importante brindar un buen servicio de equipamiento en los laboratorios así como de todos los medios que el alumno requiera para llevar a cabo con éxito sus semestres.

Cisco Networking Academy es el inicio de una gran era de capacitación de alto nivel en el área de tecnologías. La certificación a nivel mundial es algo que hoy en día se esta comenzando a dar y a exigir en todos los países, México gracias a Cisco impulsa esto como una oportunidad para los planteles Universitarios.

Redacción, Mtro. Carlos Arturo Vega Lebrún, Universidad Cristóbal Colón, Veracruz.

[^Subir](#)



Ayuda en Línea...

¡CONTÁCTANOS! de
7am a 5:30pm PST.
(Pacific Standard Time)



Visítanos en:
www.cisco.com/mx/netacad



AVISOS

Atención Academias Regionales



Le damos la más cordial bienvenida al nuevo CATC para México. A partir del 1ero. de noviembre la Universidad Autónoma de Tamaulipas entra en funciones como CATC para Cisco Networking Academy México.

Le damos las gracias al Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Estado de México por su ardua labor en apoyo al programa durante tres años.

Para ponerse en contacto con el Cisco Academy Training Center (CATC) los datos son:

Cisco Academy Training Center (CATC)

Lic. Everardo Huerta

Web: www.catc.uat.mx

E-mail: catcmx@netacad.com.mx
MSN: catcmx@netacad.com.mx
AIM: Soporte CATC MX
Tel..+ 52 (834) 318-17-00 con 30 Líneas Ext. 2850, 2841

Centro Universitario Adolfo López Mateos. Edificio Centro de Excelencia 2o. Piso
Cd. Victoria, Tamaulipas, México. CP. 87000

Reiteramos nuestro agradecimiento al Campus Estado de Mexico y le damos la bienvenida a la Universidad Autonoma de Tamaulipas.

Atención Alumnos

Servicio Social en Cisco Systems México

Cisco Systems México necesita alumnos del programa CCNA para realizar Servicio Social o Prácticas Profesionales.

El Servicio Social se realizará en las oficinas de Cisco Systems México (Santa Fé).

Si estas interesado envíanos un mail a la cuenta de te_ayudo@netacad.com.mx explicándonos en 8 líneas la razón de por qué estas interesado en realizar el Servicio Social en Cisco Systems México.

Requisitos:

- Disponibilidad inmediata, 4 horas diarias
- Vivir dentro del D.F. o área metropolitana de la Cd. de México
- Sexo Indistinto

[^Subir](#)



NUESTRA COMUNIDAD

Selene Macias, Alumna del Programa

Universidad de Norteamérica (Centro de Estudios Lomas)



Testimonio: Mi nombre es Selene Macias Arredondo, y actualmente curso el séptimo semestre de la carrera de Informática Administrativa, en la Universidad de Norteamérica que pertenece al grupo educativo de Centro de Estudios Lomas. Ahora me encuentro cursando mi segundo año (tercer módulo) en el programa Cisco Networking Adacemy, gracias a que mi escuela es una Academia Local que imparte estos cursos para la certificación con validez Internacional CCNA.

Para mi el estar dentro de este programa ha sido muy importante, ya que gracias a él estoy actualmente haciendo mi Servicio Social ene. Programa Cisco Networking Academy México, lo cual es un

gran privilegio pues fueron muchos los convocados y se me dió la oportunidad. Desde que estudiaba el Bachillerato en el CEL siempre tuve la inquietud de trabajar en el área de Sistemas y/o Redes, pero jamás pensé poder hacerlo para una empresa con presencia Internacional.

El estar trabajando para Cisco Networking Academy me ha permitido darme cuenta de la importancia que tiene este programa en el área de las Telecomunicaciones y redes no solo a nivel nacional sino también a nivel Internacional, y de el cómo ha ayudado a tantas personas para su desarrollo profesional y a tantas empresas para su productividad.

Cisco Systems hace una gran labor educativa para que alumnos de todo el mundo puedan tener acceso a los conocimientos necesarios para aprender a diseñar, configurar y mantener redes, lo que permite que podamos tener más y mejores oportunidades laborales debido al excelente nivel profesional que el programa Cisco Networking Academy otorga a todos sus alumnos, a través de la tecnología E-learning la cual permite que independientemente del lugar geográfico en que nos encontremos podamos tener acceso a nuestra currícula, presentar exámenes en línea y recibir soporte técnico, en cualquier momento. Cosa que asegura la calidad del programa.

Cabe destacar que mi escuela fue una de las academias que recibió 100 becas por parte de Cisco Learnig Institute, como apoyo a la equidad de género, proyecto en el que también me encuentro, lo que permitió que 75 mujeres y 25 hombres recibieran una ayuda económica para apoyar sus estudios. Por lo que agradezco infinitamente en nombre de mi institución el que se nos diera esta oportunidad, me siento muy honrada en ser una de las becas.

Gracias al apoyo brindado por CLI (Cisco Learning Institute) y Cisco Networking Academy, la didáctica del programa se ha difundido a todas las áreas de estudio en mi escuela. Por lo que no sólo Programadores y Lic. en Informática podemos cursarlo, ya lo están tomando estudiantes de las carreras en Administración, Comunicación, Intérprete traductor, Gastronomía, Diseño Gráfico y Turismo.

Sólo me resta decirles que para mi ha significado solamente beneficios, pues me he superado profesionalmente, estoy teniendo la oportunidad de recibir la experiencia y capacitación de gente experta en el medio, por lo que después de tanta ayuda me siento muy comprometida a certificarme lo antes posible y demostrar que nosotras podemos y somos parte fundamental de esta era de la información.

[^Subir](#)



¿SABÍAS QUE...?

Cisco ofrece nuevas certificaciones enfocadas en redes LAN inalámbricas

Cisco Systems Inc, anunció dos nuevas certificaciones enfocadas en redes inalámbricas de área local para su Programa Cisco Career Certifications.

Las certificaciones “Especialista en Diseño de Redes LAN Inalámbricas Cisco” y “Especialista en Soporte a Redes LAN Inalámbricas Cisco”, reconocen los conocimientos sobre productos y soluciones para redes LAN inalámbricas de un candidato. Los productos inalámbricos Cisco Aironet soportan las tecnologías IEEE 802.11a y

802.11b y son compatibles con el grueso de los equipos Cisco para redes.

[Artículo completo...](#)

Cisco recibe Premio Mundial de Comunicaciones 2002 gracias a sus Redes Fijas

Cisco Systems Inc, anunció dos nuevas certificaciones enfocadas en redes inalámbricas de área local para su Programa Cisco Career Certifications.

Las certificaciones “Especialista en Diseño de Redes LAN Inalámbricas Cisco” y “Especialista en Soporte a Redes LAN Inalámbricas Cisco”, reconocen los conocimientos sobre productos y soluciones para redes LAN inalámbricas de un candidato. Los productos inalámbricos Cisco Aironet soportan las tecnologías IEEE 802.11a y 802.11b y son compatibles con el grueso de los equipos Cisco para redes.

[Artículo completo...](#)

[^Subir](#)



Iniciativa de Género en México

El pasado 25 de Octubre, tuve la oportunidad de participar en el Panel “Mujer protagonista del cambio” dentro del marco de la celebración del 55 Aniversario de la fundación de la Universidad Autónoma de Nuevo León, como respuesta a la amable invitación de Leopoldo Villarreal, contacto principal de esta Academia Local.

Para la Coordinadora de la **Iniciativa de Género de Cisco Learning Institute** en México, este tipo de eventos representan el intercambio de experiencias, retos y perspectivas entre mujeres profesionales, sin dejar de mencionar, el valor de enriquecimiento que significa para la **Iniciativa de Género**.

Es importante mencionar que este evento adquiere mayor trascendencia cuando se comparte con mujeres profesionistas exitosas que además son madres de familia, compañeras, esposas.

En una palabra, mujeres modernas que se evolucionan al ritmo que demanda la sociedad actual, dando como resultado, la promoción y evolución de iniciativas como la nuestra, cuyos beneficios se verán reflejados en las alumnas del Programa de Cisco Networking Academy.

Aurora Salgado

Cisco Learning Institute

Coordinadora de la Iniciativa de Género México.

[^Subir](#)



CALENDARIO DE ACTIVIDADES

Cursos CATC, Universidad Autónoma de Tamaulipas

[Semestre 3 y 4](#)

Del 6 de Enero al 11 de Enero del 2003

[Semestre 2](#)

Del 13 al 18 de Enero del 2003

[Semestre 1](#)

Del 22 al 29 de Enero de 2003

[Orientation Course](#)

Del 21 de Enero de 2003

[Más información...](#)

[^Subir](#)



ALIANZAS

Beneficios para la comunidad



SUN

El próximo 15 de noviembre de 2002, se llevará a cabo el evento de la firma del Convenio Académico Sun AASEC con la Universidad de Occidente y sus locales en Culiacán, Sinaloa. Siendo esta nuestra segunda Academia Regional. Así mismo quisiera informarles que hemos comenzado con la capacitación tanto en programación Java como en Fundamentos de Solaris con profesores de la Universidad de Occidente, Universidad Autónoma de Guadalajara, Tec. Edo. de México, Universidad Autónoma del Estado de Morelos. Esperamos que estos profesores se certifiquen muy pronto para poder impartir estos conocimientos a los alumnos de sus universidades.

Todas estas Universidades mencionadas anteriormente, son universidades potenciales AASEC, con las cuales estaremos firmando el convenio a finales de este año o principios del próximo año. Así como con la Universidad Veracruzana y con el Laboratorio de Nacional de Informática Avanzada, A.D y el Tecnológico de Monterrey Campus Monterrey.

Esperamos seguir compartiendo nuestros avances académicos con las Universidades inscritas al programa de Cisco y que se sigan sumando a más y más universidades a nuestro modelo académico Sun ASSEC.

Para mayor información pueden consultar nuestra página web : www.sun.com.mx/service/educacion



VUE

Recuerda que uno de los beneficios del programa es el descuento del 50% para realizar el examen de certificación. El costo aproximado del examen sin descuento es de \$150 usd.

Mayores informes: www.cisco.com/mx/netacad/benef.shtml

**FLUKE**

Fluke provee de una gran variedad de herramientas y paquetes de herramientas con descuentos especiales para las academias participantes. Ejemplo:

Starter Kit:

Network Inspector Site License

Protocol Inspector Educational Version Site License

Network Maintenance and Troubleshooting Guide

620 LAN CableMeter

110 Digital Multimeter

Mayores informes: <http://buy.fluke.com/estore/product.asp>

**PEARSONED**

Sabemos de la problemática que es para muchos de ustedes conseguir los libros de Cisco, ya que no todas las librerías los manejan, por lo cual Pearson Educación ha hecho negociaciones con algunos puntos de venta y conseguimos que Casa del Libro venda el material de Cisco Press en sus 9 sucursales en el D.F, de manera que todos este el material mas accesible y con la ventaja de que les seguirán otorgando a todos los alumnos de las Academias de Cisco un 15% de descuento.

Para hacer válido este descuento será necesario presentar una identificación que los acredite como alumnos de la Universidad en donde se encuentra su Academia.

Próximamente esperamos poder contar con más librerías en el interior de la República para que ustedes puedan tener un mayor acceso al material de Cisco Press.

La novedad de este mes:**Firewalls PIX de Cisco Secure**

David W. Chapman Jr / Andy Fox

Uno de los componentes principales de las normas de seguridad de cualquier empresa u organización es la implementación y el mantenimiento de los firewalls. Basado en el curso oficial (CSPFA, Cisco Secure PIX Firewall Advanced) este libro le instruye acerca de los conocimientos necesarios para describir, configurar, verificar y administrar la familia de productos Firewall PIX y el conjunto de prestaciones del firewall Cisco IOS.

Si está preparándose para obtener la certificación Cisco Security Specialist 1 o simplemente quiere aprender y utilizar eficientemente los firewalls PIX, este libro le proporciona una solución completa para la planificación, implementación y administración de redes protegidas por firewalls PIX

Mayores informes: <http://buy.fluke.com/estore/product.asp>

[^Subir](#)



SOPORTE CATC

Academy Connection...Una relidad a la Vuelta de la Esquina...



Un nuevo reto está por comenzar. La plataforma más importante de administración y seguimiento de clases del Programa de Cisco, está por iniciar la etapa más relevante desde su planeación: La Implementación y Capacitación de Academias Regionales y Locales, por consiguiente, de Instructores y Alumnos.

Nuevas Funcionalidades se han agregado a este portal de colaboración así como entornos que permiten una mayor facilidad de manejo y administración de las Clases. Además, un gran equipo de investigadores, docentes y técnicos han trabajado considerablemente para analizar las diferentes necesidades que existen en las Academias de México y el Mundo a fin de mantener Cursos de Calidad y que nuestros alumnos continúen con la misma motivación para superarse y ser parte del México moderno que exige Actualización, Constancia y Perseverancia del Conocimiento.

La comunicación es parte muy importante para que esta transición tenga éxito, es por ello que todo el equipo Netacad México está comprometido en llevar este programa a los niveles mas altos de calidad, y a su vez que sea difundido a todas las Universidades del país, para eso, la retroalimentación tanto de alumnos, instructores y contactos principales es importante. De este modo, todos los alumnos de México a nivel Superior manejarán la información electrónica como parte de su quehacer diario e integrarán nuevos hábitos de estudio que elevarán su formación profesional.

Saludos...

Huerta, Everardo M.C. CCAI.
CATC México, Universidad Autónoma de Tamaulipas.
E-mail: catcmx@netacad.com.mx

[^Subir](#)